

Eibenstock

Die Klasse 3b hat sich dem Thema Bergbau schon einmal künstlerisch genähert. Aus Pappe gestaltete Steine wurden mit spezieller Farbe bemalt und mit Wolle ein Einschluss dargestellt. Wenn man diese Steine nun mit Schwarzlicht anstrahlt, leuchten diese in den tollsten Tönen.



Im nächsten Schuljahr wollen wir uns dem Thema „Welterbe Montanregion Erzgebirge“ auf vielfältige Weise nähern. Wir wollen Bergwerke besuchen, im Musikunterricht erzgebirgische Lieder singen, uns mit der hiesigen Mundart beschäftigen und vielen mehr. Im Oktober ist sogar eine ganze Projektwoche zum Thema geplant. Der Erzgebirgsgruß soll mit den neuen Schulanfängern von Anfang an zum Schulgruß werden. In diesem Sinne „Glück Auf!“.

Katja Schubert
Schulleiterin

